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Abstract (en)
The reflector (1) has a hollow parabolic reflector body (2) with an internal reflection surface, where an interior cross section of the reflector body is
increased towards a longitudinal center axis (8) from a rear lighting center opening (10) to a front light outlet (12). The body is divided into multiple
reflector segments (16) by multiple slots (14) that are distributedly arranged and section-wise provided between the lighting center opening and the
light outlet. The reflector segments are integrally connected with each other by a non-slotted connecting region (18).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Leuchten-Reflektor (1), bestehend aus einem hohlen, im Wesentlichen rotationssymmetrisch
parabolförmigen Reflektorkörper (2) mit einer inneren Reflexionsfläche (6) und mit einem in Richtung einer Längsmittelachse (8) von einer hinteren,
kleineren Leuchtmittelöffnung (10) bis zu einer vorderen, größeren Lichtaustrittsöffnung (12) zunehmenden Innenquerschnitt. Der Reflektorkörper
(2) ist an einer Umfangsstelle zwischen der Leuchtmittelöffnung (10) und der Lichtaustrittsöffnung (12) durchgehend geteilt. Im Übrigen ist er über
mehrere über den Umfang verteilt angeordnete, jeweils nur derart bereichsweise zwischen der Leuchtmittelöffnung (10) und der Lichtaustrittsöffnung
(12) verlaufende Schlitze (14) derart in mehrere Reflektorsegmente (16) unterteilt, dass die Reflektorsegmente (16) über verbleibende, ungeschlitzte
Verbindungsbereiche (18) einstückig miteinander verbunden sind.
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